
Communiqué de presse

Mercredi 16 août 2023

Une nouvelle direction à la tête des salons artgenève et artmonte-carlo

Palexpo SA a le plaisir d'annoncer la nomination de Charlotte Diwan au poste de directrice d'artgenève et d'artmonte-carlo.

artgenève, imaginé et créé par Palexpo SA en 2012, accueille chaque année les acteur·rices du monde de l'art genevois et international. Ce rendez-vous désormais incontournable réunit, à la fin du mois de janvier, galeries et marchands d'art, institutions privées et publiques, amateur·rices d'art et professionnel·les, contribuant ainsi au rayonnement de Genève à l'international. Palexpo SA produit également, depuis 2016, le salon artmonte-carlo qui se déroule début juillet au Grimaldi Forum de Monaco.

Charlotte Diwan collabore à l'organisation d'artgenève et d'artmonte-carlo depuis six ans. Elle a auparavant bénéficié d'une expérience internationale auprès de deux acteur·rices majeur·es du marché de l'art et est titulaire d'un Master en Management International des Arts de l'Université HEC Montréal. Elle est dorénavant directrice et en charge du développement des salons d'art.

Philippe Davet, en tant que consultant externe, accompagnera Palexpo SA et Charlotte Diwan pour le salon artgenève 2024 ainsi que pour la création d'un comité d'orientation. Il a contribué au succès du Quartier des Bains à Genève jusqu'en 2012 et a, par la suite, participé à la création et au lancement du salon artgenève.

Grâce à la qualité de ses exposant·es, au soutien de ses partenaires et à l'expertise de Charlotte Diwan, la direction de Palexpo SA envisage l'avenir avec optimisme. Palexpo SA a pour ambition de renforcer la renommée d'artgenève et artmonte-carlo sur la scène internationale en améliorant encore davantage la qualité de son programme d'exposition.

Contact :

Emilie Kostka
Cheffe de service communication
Sous-directrice
Palexpo SA
022 761 11 11
presse@palexpo.ch

1'855 signes